



CORD 810-812

Cette voiture des années 1936-1937, est dotée d'un moteur V8 de 4litres 730 et d'une puissance s'élevant à 170 ch. Sa vitesse peut aller jusqu'à 170 km/h. La Cord possède une petite particularité : la traction avant , une vraie spécialité de la marque depuis 1929.

Il s'agit de la première voiture au monde avec des phares escamotables. La maison CORD avait plusieurs marques de voitures de prestige comme Auburn, Dusemberg, Lycoming,



Créée en 1929, la marque ne pu résister à la crise de 1929 malgré de puissants moyens, et a du fermer en 1932. Elle réapparut en 1935, mais ayant de nouveau des problèmes, elle stoppa son activité en 1937. Ce n'est qu'en 1964 que des fanatiques relancèrent la marque en 1964 jusqu'en 1970.

Une histoire tumultueuse pour un chef d'oeuvre du à Gordon BUEHRIG.



SAINT-JEAN-CAP-FERRAT
Legendes

contact@saintjeancapferrat-legendes.com - Tél : +377 97 97 61 77

www.saintjeancapferrat-legendes.com